

Meisterschaftsspiel SC Berg 1 – FC Zuzwil 1

Sa. 22.10.2016 / 18:00 Uhr



0:1
(0:1)



Spielbericht

Aufstellung



Telegramm

Tore: 27' Keller 0:1

Gelb: Berg(1), Zuzwil (4)

Rot: Zuzwil(1)

Aufgebot

1	Näf Fabian
15	Huber Florian
2	Helfenberger Fabian(C)
5	Ait Haddou Lahsen
11	Dos Santos Dias Daniel Ricardo
12	Hinder Ramon
20	Mahmutovic Semir
14	Breu Dominic
19	Helfenberger Marco
7	Kasalar Ertunc
9	Morgado Coelho Ricardo Manuel
18	Meier Patrick
6	Lutz Christoph
22	Eugster Marco
4	Meier Michael

Trainer: Mäder Andreas/Tiago Goncalves

BERG. Nach der zuletzt starken und kämpferischen Leistung in Romanshorn, welche dem SC Berg einen Punkt einbringen konnte, war der FC Zuzwil zu Gast auf dem Meienägger in Berg. Zuzwil ist wie die Berger erst seit dem Sommer in der 3. Liga vertreten. Beide Teams konnten sich während der Saison im Mittelfeld der Tabelle etablieren und somit war beim Duell der Aufsteiger Hochspannung angesagt.

Bei kaltem aber optimalem Fussballwetter konnte die Partie pünktlich um 18.00 Uhr angepfiffen werden. Das Heimteam musste aufgrund einiger Absenzen die Aufstellung komplett auf den Kopf stellen und so erhielten einige Spieler die Möglichkeit, das erste Mal von Beginn an mitzutun. Die Partie startet ausgeglichen und wie erwartet gab es einige harte aber faire Zweikämpfe. Es waren aber die Gäste aus Zuzwil, welche besser ins Spiel gefunden haben. Torchancen waren jedoch auf beiden Seiten Mangelware. Dennoch konnten die Zuzwiler in der 27. Minute den Führungstreffer markieren. In der Folge versuchte der SC Berg zu reagieren, doch an jenem Abend schien nicht viel zusammen zu passen und so blieb die Partie was sie war: Umkämpft aber ohne zwingende Torchancen. Die Berger wurden mit einem 0:1 Rückstand in die Pause geschickt. Während sich die Zuschauer mit Wurst und Bier verpflegten, mussten sich die Spieler mit dem Pausentee begnügen. In der Garderobe suchte Andy die richtigen Worte, doch die waren alles andere als einfach zu finden, denn keiner wusste

woran es liegen könnte, dass die Berger kein Bein vors andere brachten. Eines war klar, für einen Punktgewinn reicht die Leistung aus den ersten 45. Minuten nicht.

Mit einem lauten Pfiff holt der Schiedsrichter die beiden Mannschaften zurück auf den Platz. Die kurze Pause und zwei Wechsel haben dem SC Berg neuen Aufschwung gegeben. Man konnte sich einige Chancen erarbeiten, doch etwas Zählbares resultierte weiterhin nicht. In der 69. Minute gab es eine Rote Karte auf Seite des FC Zuzwil. Es war der Torschütze zum 0:1, welcher aus dem Spiel ausgeschlossen wurde. In Überzahl konnte sich der SC Berg weiterhin Möglichkeiten erspielen, doch etwas wirklich Zwingendes liess weiterhin auf sich warten. Die Gäste konnten ihren knappen Vorsprung auch in Unterzahl verwalten und so nahm das Spiel ein bitteres Ende für die Berger. Eine Partie zum vergessen!

Nach 9. gespielten Runden steht man nun auf dem 7. Tabellenrang. Bei einem Blick auf die Tabelle kann man ebenfalls feststellen, dass die Berger am wenigsten Strafpunkte haben. In den letzten zwei Spielen gegen den FC Pfyn und den FC Münsterlingen müssen nun dringend Punkte her, um sich von den Abstiegsplätzen zu entfernen.

Nächstes Spiel: Sa. 29.10.16 / 18:00 Uhr in Pfyn